

DOPAJE EL CENTROCAMPISTA ESPAÑOL ACUDE A ROMA PARA PRESENCIAR LA COMPROBACIÓN DE SU PRIMER POSITIVO

# Guardiola conoce hoy el contraanálisis

El jugador del Brescia estará acompañado por el médico del club, Ernesto Alecicco

Lorenzo Martínez  
ROMA. EFE

El español Josep Guardiola, del Brescia, vive hoy un día muy especial con el contraanálisis del primero de sus dos positivos por nandrolona en el fútbol italiano, y dependerá del resultado obtenido que pueda respirar tranquilo o por el contrario que se inicie para él un auténtico calvario.

El contraanálisis se efectuará en el Laboratorio Antidopaje del Comité Nacional Olímpico Italiano (CONI), el mismo cuya máqui-

na evidenció los dos positivos, y en el estará presente el propio Guardiola, según confirmó el Brescia. Esta comprobación se refiere al control antidopaje del partido Piacenza-Brescia, del 21 de octubre.

De momento, según el Brescia, durante el análisis Guardiola estará sólo asistido por el médico del club, Ernesto Alecicco, y no está prevista la presencia de otro perito alguno por parte del jugador, como sucedió la pasada semana en el caso del holandés Ja-

Aún no se ha dado ningún caso en que hayan variado los resultados de la primera prueba

ap Stam (Lazio), que acudió acompañado de un químico.

No se descarta, no obstante, que Guardiola viaje acompañado de sus abogados y su representante.

Vistos los precedentes, las esperanzas de Guardiola de que todo quede en un mal sueño parecen escasas. Al menos en el fútbol, aún no se ha visto que un contraanálisis desdiga el primer control antidopaje. El propio Stam lo ha sufrido en sus carnes con la confirmación del suyo.

Lo que está claro es que de confirmar el contraanálisis que los metabolitos del nandrolona superan los límites permitidos de los 2 nanogramos/mililitros, se iniciará todo un calvario para Guardiola, que seguirá sin poder jugar y, en cambio, su caso comenzará a circular por los pasillos de la justicia deportiva.

Ello teniendo presente que la próxima semana se realizará el contraanálisis relativo a su segundo positivo de nandrolona, por el partido Lazio-Brescia.

VILLARREAL

## Palermo asegura estar fuerte para recuperarse

VILLARREAL. EFE

Martín Palermo, delantero de Villarreal, hizo ayer sus primeras declaraciones tras la lesión de tibia y peroné sufrida la pasada semana y aseguró que esta será otra prueba a la que deba enfrentarse, en alusión a una grave lesión sufrida hace dos años.

El jugador compareció ante los medios de comunicación más sonriente de lo que en él es habitual y apoyado en sus muletas, así como con una férula que le cubría la pierna derecha desde la rodilla hasta el pie.

"Quiero agradecer tanto a mi gente, como a mis amigos, a la gente del fútbol y a todos aquellos que se han interesado por mí por haber estado a mi lado para ofrecerme su apoyo en esta situación", dijo el jugador.

Tras los agradecimientos, Palermo explicó que está "totalmente mentalizado y anímicamente fuerte" para afrontar la recuperación de esta nueva lesión.

"Desde el mismo momento que cayó la piedra y noté la lesión empecé a mentalizarme que tenía que afrontar esto con entereza para recuperarme", declaró el delantero centro del Villarreal.

SEGUNDA DIVISIÓN

## Effenberg confirma la oferta del Atlético

MÚNICH. EUROPA PRESS

El centrocampista alemán del Bayern Munich Stefan Effenberg confirmó las negociaciones con el Atlético de Madrid para recalar en el conjunto rojiblanco próximamente, ya sea en diciembre o la temporada que viene.

"Es cierto que el sábado Martina (esposa y representante del jugador) y yo estuvimos en Madrid invitados por la familia Gil y el Atlético me ha hecho una oferta", confesó el alemán.

Effenberg, de 33 años, afirmó haberse reunido con Jesús Gil en la capital española y expresó su deseo de poder fichar por el equipo colchonero: "Sí que me gustaría ir a Madrid porque el Atlético es un equipo con mucha tradición y tiene un estadio fantástico y la reunión del sábado fue muy cordial".

Al centrocampista alemán, que ha ganado dos Ligas de Campeones con el conjunto múnichés, no le importaría militar en Segunda División aunque sabe que la buena trayectoria del cuadro de Luis Aragonés hace esperar que los rojiblanco militen la próxima temporada en Primera.

"Sé que están en Segunda, pero no me importaría jugar en esa categoría. Voy a meditar mi futuro durante el mercado de invierno", apuntó el veterano centrocampista internacional.

REAL SOCIEDAD LAS PRUEBAS MÉDICAS DESACONSEJARON SU PRÓXIMA CONTRATACIÓN



JUAN HERRERO/EFE

Toshack y Nihat salen de las instalaciones donostiarra tras informar de la lesión del delantero turco.

## Nihat no fichará por una lesión de menisco

SAN SEBASTIÁN. EFE

La Real Sociedad no fichará por el momento al futbolista del Besiktas turco Nihat Kahveci porque en el reconocimiento médico de ayer se le detectó una lesión en un menisco, aunque el club dejó abierta la posibilidad de contratarle en el futuro si evoluciona favorablemente de esta dolencia.

Esta decisión fue anunciada en una conferencia de prensa que ofrecieron en Anoeta el presidente de la Real Sociedad, José Luis

Astazarán, el entrenador realista, John Toshack, y el jefe de los servicios médicos del club, Eduardo Escobar.

El futbolista turco llegó anoche a San Sebastián acompañado de Astazarán y Toshack para ser presentado como nuevo jugador de la plantilla del club donostiarra, lo que no se producirá finalmente tras los negativos resultados de las pruebas médicas que le fueron practicadas en una clínica de la capital guipuzcoana en la

mañana de ayer.

En el recuerdo de los dirigentes realistas y del propio Toshack, quien ha sido el principal valedor de Nihat, subyacen los negativos antecedentes de Frederick Peiremans, Sergio Corino o Stephane Collet, jugadores que llegaron lesionados al equipo donostiarra y que no ofrecieron el rendimiento esperado.

En el caso de Peiremans incluso concluyó con su abandono del fútbol profesional.

BETIS

## Juande quiere menos jugadores

SEVILLA. EUROPA PRESS

El entrenador del Betis, Juande Ramos, expresó sus deseos, tras el entrenamiento de ayer, de reducir en diciembre el grupo de jugadores con el que cuenta, 27 en total, un número que considera demasiado amplio. "Creo que una plantilla de 23 futbolistas es un número idóneo porque en las convocatorias entran 18".

"En estos momentos -agregó-, con 27 jugadores, a mí me desagrada que se queden en Sevilla 8 ó 9 futbolistas en el sentido de que la gente está trabajando muy bien, se están esforzando buscando el premio de las convocatorias y llega el fin de semana y no los puedo meter".

Los hombres de los que quiere prescindir el manchego es de aquellos que apenas están entrando en sus planes. De estos jugadores, son el nigeriano Viktor Ikpeba y el argentino Diego Crosa los que tienen más posibilidades de abandonar la entidad.